



Comunicado de Prensa No. 126

03/10/2022



En Aeropuerto Internacional José María Córdova: DIAN
aprehende oro de contrabando.

- *La modalidad consistía en ocultar el oro en las punteras de botas para motociclismo de competición.*

Medellín (Antioquia), 03 de octubre de 2022: La División de Viajeros de la Dirección Seccional de Aduanas de Medellín aprehendió 2.351,5 gramos de oro, avaluado en \$560'448.491,38, el cual pretendía ser sacado del país por viajeros del Aeropuerto Internacional José María Córdova de Rionegro, quienes fueron puestos a disposición de la fiscalía General de la Nación. El material precioso estaba camuflado en las punteras de botas utilizadas por motociclistas de competición.

Los procedimientos de control aduanero ejecutados por DIAN, permitieron hallar la mercancía que pretendía ser sacada del país sin el cumplimiento de los requisitos establecidos por la normatividad aduanera vigente, en el régimen de exportación.

Descargue [aquí](#) el Comunicado de Prensa